

Die Think Labs auf einen Blick

Die Initiative „Neustart! Reformwerkstatt für unser Gesundheitswesen“ gibt Raum und Möglichkeit in drei Projektsträngen – Bürgerdialoge, Fachdiskussionen und Think Labs – eine Neuordnung der Gesundheitsversorgung zu skizzieren. In den insgesamt 7 Think Labs werden Fachleute aus Wissenschaft und Praxis ihre spezifischen Perspektiven eines zukunftsfähigen Gesundheitssystems einbringen, kritisch diskutieren und gemeinsam an einer übergreifenden Zielvision arbeiten.

